

*Association des Parents des Déportés Militaires Luxembourgeois*

ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF

L U X E M B O U R G

COMPTÉ CHÈQUE POSTAL 5902

Luxembourg, le 26 juin 1967  
21, rue du Fossé

Fédération des Enrôlés de Force  
9, rue du Fort Elisabeth  
L u x e m b o u r g .

Rapport Confidentiel.

Cher Amis,

Après notre participation au Haimkehrer Treffen à Essen nous tenons à vous informer sur différentes questions qui peuvent vous intéresser.

1. Avant notre départ nous avons appris de source luxembourgeoise que l'immense cimetière Militaire de Minsk n'existe plus. Tout a été nivelé et ~~on~~ actuellement <sup>on</sup> construit de nouveaux quartiers sur cet emplacement. Nous avons présumé quelques tombes des nôtres sur ce cimetière.

Veuillez en prendre acte.

2. Question possibilités de résultats du Groupe Alsace Lorraine Luxembourg Eupen.

Nous avons contacté le représentant belge, ancien officier, très au courant de la question Eupen. Il nous a dit confidentiellement que le Gouvernement belge entent s'abstenir dans cette affaire de réparations. Il paraît selon les renseignements reçus, qu'il est pratiquement impossible de savoir qui a été volontaire et qui ne l'a pas été. Il semble bien qu'au début la majorité est allé volontairement dans l'armée Allemande.

3. Question Bourgeois, Metz.

Monsieur Bourgeois que nous estimons tous, est mis plus en main à l'Index si je puis dire. Il est trop lié à U.N.R. pour être représentant impartial dans le mouvement des Enrôlés de Force. Cet état de chose est aussi un avertissement pour les leaders de notre Fédération.

4. Question tombes en D.D.R.

Nous allons de notre côté et sans intermédiaire nous adresser à une Organisation dont nous avons rapporté l'adresse d'Essen. Il faudra attendre patiemment la réponse.

5. Question réparations pour l'Allemagne.

Monsieur Lepelletier est d'avis qu'une demande n'a aucune chance de succès, si est faite en dehors de notre gouvernement suivant son expérience c'est un principe de ne pas donner suite à des demandes d'intéressés, même si un mot aimable confirme le reçu de la demande.

6. Nous avons également appris une scission entre les anciens de Tambow d'Alsace ceci est fort regrettable.

De la part de ce groupe on nous a prié de leur procurer la "chanson du Prisonnier."

Nous adressons cette demande à Math. Scheler.

Nous avons tenu à vous donner ces informations. Comme vous le voyez ces contacts sont toujours utiles.

Recevez, Messieurs, nos salutations très distinguées.

*Pavelson*